

sans même que sa main tremblât frappa avec autorité trois coups qui résonnèrent au volet. A ce signal tout devint profondément silencieux dans l'intérieur de la maison ; puis des pas lourds descendirent lentement un petit escalier ; la clef grinça dans la serrure ; la porte fut ouverte ; une femme dont les traits rudes, les membres robustes et l'air déterminé, eussent pu servir de modèle au pendant de l'Hercule Farnèse, se présenta sur le seuil.

— Qu'est-ce ? — demanda-t-elle d'une voix rauque impérieuse.

— Me reconnaissez-vous ?

— Oui !

— Je veux parler à Moullet.

— Impossible.

— A Goulard.

— Occupé.

A Bodin.

— Je vais le prévenir ; entrez.

Jules de TOURNÉFORT.

(A continuer.)

### Annonces nouvelles de ce Jour.

Argent trouvé.

## L'AMI DE LA RELIGION ET DE LA PATRIE.

QUÉBEC, 30 JUIN, 1848.

Nous avons reçu nos journaux français et anglais. La fête d'hier qui nous force de publier une feuille simple, ne nous permet de donner que quelques détails tirés principalement de l'*European Times*. Dans notre prochain nous mettrons nos journaux largement à contribution.

FRANCE.—Le Commerce du S, annonçait l'arrestation à Paris d'un personnage très-élevé, qui, disait-on, n'était rien moins que le prince de Joinville.

Les élections de la Seine sont terminées. Voici les noms des candidats heureux, avec les votes qu'ils ont reçus :—Caussidière, 147,410 ; Moreau, 126,880 ; Goudchaux, 107,097 ; Chaugarnier, 205,539 ; Thiers, 97,394 ; Pierre Leroux, 91,375 ; Victor Hugo, 86,865 ; Louis Bonaparte, 84,120 ; Lagrange, 48,682 ; Boissel, 77,247 ; Proudhon, 77,094.

La loi contre les attroupements tumultueux a passé dans l'Assemblée nationale après de violents débats à une majorité de 478 contre 82.

Louis Blanc a fait sa défense contre l'accusation portée contre lui, et la demande du procureur-général a été repoussée par 369 contre 331. Ce vote a amené la résignation de Jules Favre, de M. Portalis et de Bastide, ministre des affaires étrangères.

Le 5, M. Sénard a été élu président de

la Chambre à la place de M. Buchez, par 593 voix.

M. Bethmont a été nommé ministre de la Justice à la place de Crémieux qui a résigné.

La commission chargée du projet de constitution, a décidé que la république serait démocratique, une et indivisible ; il n'y aura qu'une seule chambre composée de 750 membres ; les élections se feront par ballottage ; un président élu pour quatre ans par le suffrage universel ; 2 millions de votes au moins seront nécessaires pour l'élection du président.

Il y a eu de nouveaux troubles à Lyon et à Rouen ainsi qu'à Limoges causés par les ouvriers.

Une dépêche télégraphique annonce une insurrection à Perpignan en faveur du duc de Bordeaux (Henri V).

PARIS, 8 juin.—Un grand déploiement de forces a eu lieu hier au soir sur le théâtre ordinaire des rassemblements. Indépendamment des nombreux corps d'infanterie qui interceptaient la circulation sur les boulevards, deux escadrons de cavalerie, dragons et cuirassiers occupaient l'espace laissé vide autour de la porte St. Denis. On dit ce matin que le fameux banquet, à 26 centimes (5 sols) qui devait avoir lieu à Vincennes, est contremandé, et que des sommes importantes vont être renvoyées à des personnages qui s'y étaient associés. MM. Portalis et Landrin repré- sentent leurs fonctions de procureur-général et de procureur de la république.—Le Club des Femmes a été fermé au boulevard Bonne-Nouvelle. Ces dames sont à la recherche d'un nouveau local.—Seize nouveaux régiments ont reçu l'ordre de quitter les départements pour se rendre à Paris où ils sont attendus le 10.

DANEMARC & HOLSTEIN.—Les hostilités continuent entre les Danois et les Prussiens.

PRUSSE.—Les dernières nouvelles de Berlin sont peu satisfaisantes. Il régnait beaucoup d'agitation. Le prince royal est arrivé à Potsdam. La populace de Berlin est complètement maîtresse du gouvernement.

HONGRIE.—L'empereur d'Autriche a reçu l'invitation pressante de visiter ce royaume.

BOHÈME.—Un gouvernement provisoire a été formé le 29 de mai.

AUTRICHE.—On écrit de Vienne, le 28 avril :—Notre troisième révolution est terminée, et comme les précédentes, avec des fleurs, de la musique, une illumination et des cortèges solennels. La journée d'hier s'est passée tranquillement et sans aucun excès, après que le peuple a été convaincu qu'il n'est nullement question d'une attaque de la ville par les troupes.

Le 2 du courant, l'empereur était encore à Inspruck refusant de retourner à Vienne nonobstant une députation de dames qui lui a été envoyée et qui a été fort mal accueillie.

ITALIE.—ROME.—Cette ville jouissait d'une tranquillité parfaite. Le résultat des élections connues est satisfaisant. Le jour de St. Philippe de Néri, le peuple a fait une brillante démonstration en faveur du pape.

—Une lettre de Turin du 4, dit que des députés de la Sicile sont arrivés au quartier général de Charles-Albert avec une proposition ayant pour but l'annexion de la Sicile au nouveau-royaume d'Italie.

—Le mouvement qui a dernièrement eu lieu à Milan a été organisé par l'Autriche.

—Le pape a envoyé Mgr. Morichini à Vienne pour négocier la paix ; il espère réussir dans cette démarche.

NAPLES. Des nouvelles de cette ville, en date du 27 mai, disent que le roi dans une proclamation exprime l'intention ferme et inébranlable de maintenir la constitution du 10 février pure et sans tache, et il engage la population à prendre confiance. Cette proclamation est suivie d'une ordonnance qui convoque les chambres législatives pour le 1er juillet. D'un autre côté l'*Alba* du 27 dit : que les députés qui ont pu se sauver, ont, suivant le bruit courant, formé un gouvernement provisoire, qui a fait appel à toutes les provinces et déclaré la déchéance du roi.

ESPAGNE.—Les nouvelles de Madrid, du 2 du courant, annoncent que l'ambassadeur Belge a été rappelé pour avoir permis aux autorités espagnoles de faire une visite à son domicile. Une autre version dit qu'il a reçu ordre de quitter l'Espagne pour avoir pris part à une conjuration contre la Reine.

—Le parlement anglais a approuvé la conduite de M. Bullver, le chargé d'affaires britannique en Espagne.

—Des arrestations nombreuses ont lieu chaque jour dans la capitale et les provinces.

—Forcadell général carliste est entré en Espagne du côté de Perpignan et a surpris un détachement des troupes de la Reine.

Les journaux de Montréal annoncent qu'une émeute assez sérieuse a eu lieu sur le canal, par suite de la mauvaise conduite de la police de Lachine.

Le *Transcript* annonce que les premiers rails de cette partie du chemin de fer de Portland la plus voisine de Montréal, vont être placés dans le cours de la semaine prochaine.

Nous apprenons avec regret que Messire E. O'REILLY est sur le point de quitter le Canada pour aller se faire Jésuite.

### TROUVÉ.

LUNDI dernier, une SOMME D'ARGENT. Le propriétaire pourra la recevoir, en prouvant sa propriété et payant les frais d'avertissement, s'adresser à ce bureau.  
Québec, 30 juin 1848.